

# CURSO INTENSIVO DE ATENCION PRIMARIA

El pasado día uno de febrero se clausuró el Curso Intensivo de Atención Primaria que se ha venido celebrando en este Colegio durante los fines de semana, en sesiones de mañana y tarde, del 23 de noviembre de 1996 hasta el 01-02-1997 en el que han participado 45 colegiados de esta provincia y alguno de provincia limítrofes.

El curso ha sido impartido por profesores con amplia experiencia en preparación de oposiciones dirigidos por el Dr. Tomás Villacampa y profesores de la Universidad Autónoma de Madrid organizadores del reconocido Curso Intensivo MIR del Colegio Médicos de Asturias, a parte del personal de apoyo y de empresas colaboradoras (informáticas, audiovisuales, imprentas personal de este Colegio

Médico, que han trabajado con seriedad e ilusión para facilitar el trabajo).

Entre los participantes han asistido colegiados de Medicina General, Médicos de Familia y Médicos Residentes del Hospital Ntra. Sra. de Alarcos.

El grado de satisfacción general ha sido muy elevado habiéndose cumplido los objetivos marcados a la hora de programar este curso por la iniciativa del compañero Don Julián Deblas Castellanos, representante de médicos de menos de cinco años en este colegio y el apoyo recibido de este Colegio de Médicos.

Al igual que en otros cursos organizados con el mismo fin os deseamos la mayor de las suertes y que el esfuerzo haya merecido la pena.

